



9月  
15日

## ウクライナ募金

原市小学校の児童および教師が市役所を訪れ、校内で集まった募金を日本赤十字社の「ウクライナ人道危機救援金」に届けるため、市長に手渡しました。



9月  
18日

## 第20回 福祉ふれあいまつり

市内の福祉関係団体が一堂に会する「第20回福祉ふれあいまつり」が3年ぶりに開催されました。会場では、福祉団体などの活動啓発パネルの展示や手作り作品などの販売が行われ、家族連れなど来場者でにぎわいました。



9月  
18日

## 第34回 碓氷のつどい

9月16日(金)～19日(月・祝)の4日間にわたり、松井田文化会館で碓氷のつどいが開催されました。開催期間中は関連団体による舞台発表や作品展などが行われ、来場した人々は楽しんでいました。



9月  
1日

## 地域おこし協力隊 委嘱式

9月1日に川村空也さんを「地域おこし協力隊」に委嘱しました。自性寺焼里秋窯を拠点に、「自性寺焼の技法承継」に取り組みます。委嘱式では、川村隊員が自性寺焼に対する思いや活動の抱負を述べました。



9月  
6日

## 寄贈していただきました

東京から本市に移住された伊藤達志様から、米や不織布マスクなど多くの品物を寄贈していただきました。伊藤様の意向により、寄贈いただいた物品は、市内の子ども食堂などに配付します。



9月  
15日

## 福祉パレード メッセージ伝達式

知的障害者に対する理解を深めるとともに、福祉の充実向上を図るために、毎年9月に福祉パレードを実施しています。今年はパレードを実施せず、心身障害児者育成会役員が市長などにメッセージの伝達を行いました。